
質問・質疑等要旨 答弁者及び答弁要旨

○図書館運営について

①図書館における市民ニーズを捉えた
運営上の改善、実施していることは何
か。

①夏休みの小中学生の研究テーマへ
の学習支援として、地域の歴史や産
業など、調べるテーマに応じた関連
図書紹介や、関連施設、施設名や連
絡先、開館日等を載せたカードを作
成。今後も時代に合わせて常に検討
を行っていく。

○視覚障害者等の読書環境の整備の推
進に関する法律（読書バリアフリー法）に
ついて

①何か対策を行っているか。 ①今年度、視覚障害者の利用要綱の
見直しを行った

②読書バリアフリー法は、視覚障害者
だけでなくそれ以外の障害のある方も
対象になると思う。図書館協議会でも
議論して欲しい。また、他の市町村で
は、ユニバーサルデザインの関係者も
入っており、それについても検討して
欲しい。

②視覚障害者の利用要綱の見直しの
際には、図書館協議会の議題に上
げ、意見も頂いている。

○図書館の予算について

①図書館の予算はどのように推移して
いるのか。

①予算全体としては、約１億２千万
だが、予算の推移としては、吊天井
工事があった平成29年度は増えた
が、それと比べると平成30年度は下
がった。継続的なものについては、
下がっていない。今年度は消費税の
関係で少し増えている。

○図書館全体について

①図書館の環境について、場所をさら
に設けるために、デッキやベランダを
活用したりするなど、環境整備の予算
をしっかり確保して欲しい。（意見）
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